

渋川公民館寿大学新年会 フルートの演奏や読み聞かせ落語で楽しく新春を祝う



1月19日に渋川公民館で、高齢者学級「寿大学」の新年会が開催されました。今回、演奏者として市と包括連携協定を結んでいる第一生命保険(株)のグループが加わって、フルート三重奏を披露。懐かしい曲の歌謡や演奏、読み聞かせ落語と多彩な演目に、参加者25人は、地域の仲間と楽しく新春を祝いました。



小正月飾りづくり教室 新年の豊作・家内安全を祈る



1月12日に北橘歴史資料館で、小正月飾りづくり教室が開催されました。小正月は1月15日に行われる行事で、豊作や養蚕の成功、家内安全を祈ってまゆ玉などを飾ります。この日は、木を削って作る「かき花」と、団子を枝に飾る「まゆ玉」を作成。参加者は新年の縁起物として、丁寧に飾りを作っていました。

ワイヤーブローチづくり教室 世界で一つだけのブローチを作る



1月27日に子持公民館で、ワイヤーブローチづくり教室が開催されました。参加者はワイヤーで葉を、粘土でバラの花を作り、自分だけのオリジナルブローチを作成。大きく華やかなバラや、小さく可愛らしいバラなど、作り手によって異なる、個性豊かな表現のブローチが作り出されていました。

渋川市フードドライブ 「もったいない」を「ありがとう」に

1月25~27日に市役所市民ホールで、渋川市フードドライブを行いました。これは、使い切れない食品を必要とする人へ寄付する活動で、市の食品ロス削減に関する取り組みとして実施。米やレトルト食品など、計840点が市民や事業所から寄せられました。食品は、市内NPO法人を通じて、地域の福祉施設やこども食堂へ寄贈されます。



第四保育所と渋川幼稚園の合同たこあげ 寒風を受けて空高くあがるたこに歓喜



1月20日に有馬野球場で、第四保育所と渋川幼稚園が合同でたこあげを行いました。これは、両施設の子どもたちが交流する恒例の行事で、4月から小学生になる年長組同士が顔合わせする場面もありました。冬の冷たい風が吹く中、思い思いの絵を描いたたこを手に、子どもたちは全速力で駆け回り、空高くあがるたこに歓声を上げていました。



新春! H A P P Y コンサート 本物の演奏を楽しむ



1月15日に豊秋公民館で、新春! H A P P Y コンサートが開催されました。これは、市民吹奏楽団によるコンサートで、アニメソングやポップスなど子どもから大人までさまざまな年代の人々が楽しめる楽曲を演奏。曲の合間には音楽クイズも行われ、観客は、クイズと演奏で楽しい新春を迎えていました。

スマートフォン体験教室 生活を便利にするアプリを体験



2月9日に古巻公民館で、スマートフォン体験教室が開催されました。11人が参加し、講師の丁寧な指導のもと、2次元コードの読み込みやキャッシュレス決済など、生活に便利なアプリを実際に操作して体験。参加者は、操作方法や活用方法などを熱心に質問していました。

令和3年度市民総合文化祭総合作品展 異なる魅力が並ぶ創作作品の共演

12月25日から26日まで子持社会体育館で、令和3年度市民総合文化祭総合作品展が開催されました。市内で創作活動をしている399人が、手工芸、写真、絵画、書道、盆栽などの作品を出品。作品は部門ごとに展示され、部門によってガラリと変わる作品の魅力が、来場した人を楽しませていました。

